



## SEMAINE 5

du 2 au 6 octobre 2017

L'univers de la ferme nous occupe toujours beaucoup. Chaque jour, nous lisons une double page de documentaire traitant d'un animal différent. Nous avons hâte de visiter la ferme de Françoise (pour les enfants de petite section), et de Mézidon-Canon (pour les enfants de moyenne et grande sections).



Les plus petits ont décoré de points de peinture (au coton-tige) les animaux du livre *Le petit fermier*, que nous utiliserons pour mettre en scène l'album.

Nous avons également découvert un poème intitulé « A la ferme », que les enfants de grande section ont en partie appris par cœur. Chacun d'eux a retenu une strophe, et ils l'ont récité tous ensemble, devant leurs camarades de petite et moyenne sections (**vous pouvez trouver un enregistrement de cette prestation sur le blog**). A l'issue de cette représentation, ils ont souhaité l'apprendre en entier, et nous avons construit un outil qui leur permettra de retenir l'ordre des strophes.

Ce jeudi, c'était le jour des photographies de classe. Raymond, le photographe, nous a beaucoup fait rire en faisant le clown ! Une photographie de tous les élèves de l'école avait eu lieu la veille, dans la cour de la partie élémentaire, car le temps était très favorable. Nous avons hâte de voir le résultat !

Vendredi, nous avons pu écouter l'émission de radio réalisée par les enfants de CE1 et retransmise dans les classes. Chaque classe de l'école élémentaire diffuse à tour de rôle, le vendredi à 11h45, une émission radiophonique préparée au cours de la semaine et transmise dans toute l'école. C'est un plaisir pour nous de pouvoir l'écouter, **plaisir que vous pouvez partager en lisant le fichier déposé sur le blog !**



Quelques élèves de grande section avaient préparé, de leur propre initiative, un petit spectacle au cours des récréations de la semaine dernière. Cette petite pièce de théâtre, « Bébé ne veut pas dormir » demande à être un peu réorientée mais c'était une très belle surprise, qui nous a permis de découvrir le monde du burlesque et nous a beaucoup amusés ! **Vous pouvez en voir un petit extrait sur le blog.**

### Petite information :

Nous avons réalisé ce vendredi un exercice d'évacuation lié au risque d'incendie. L'exercice s'est déroulé sans problème, a été expliqué a posteriori, et aucune inquiétude n'a semblé émerger.

Si toutefois vous constatiez chez votre enfant une incompréhension ou une angoisse consécutives à cet exercice, n'hésitez pas à nous faire remonter l'information, de façon à ce que nous puissions éclaircir la question.